

Jungen 19 Kreisliga

TSG 78 Heidelberg II : TTC Wiesloch-Baiertal
Samstag, 27.01.2024, 10:00 Uhr

Sieg für die TSG 78 Heidelberg II

Im Spiel der Jungen 19 Kreisliga traf die TSG 78 Heidelberg II am Samstag, den 27. Januar im 13. Saisonspiel auf den TTC Wiesloch-Baiertal. Die Gastgeber behielten bei ihrem 8:2-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Zu Vermerken ist, dass das Auswärtsteam unvollständig antrat. Das Satzverhältnis von 26:8 zeigt, wie deutlich es letztlich war. Eine tadellose Leistung mit jeweils zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigten an diesem Tag Diepholz und Kiefer. Auffällig war, dass der TTC Wiesloch-Baiertal diese Partie unvollständig bestritt.

Den Start machte das Eingangsdoppel. Diepholz / Kiefer waren in der Partie gegen Hornung / Kus nicht zu stoppen und gingen mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Einen sicheren Punkt für sein Team holte Bennet Diepholz beim 3:0 gegen Caroline Kus. Glücklicherweise über seinen Fünf-Satz-Sieg gegen Linus Hornung war anschließend der Gastgeber Diego Kiefer, ging er doch zumindest auf dem Papier als sehr deutlich favorisiert in die Partie und konnte am Ende eine Niederlage im Entscheidungssatz noch abwenden. Die Anzeigetafel zeigte nach drei Spielen also ein 3:0. Wenige Chancen hatte Nils Wendel bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seine Kontrahentin Caroline Kus. Einen kampflosen Sieg verbuchte danach Diego Kiefer, da der TTC Wiesloch-Baiertal unvollständig angetreten war. Bennet Diepholz machte mit Linus Hornung beim 11:5, 11:3, 11:9 ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Nachdem beide Spieler die Schläger gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 5:1. Einen Punkt erhielt die TSG 78 Heidelberg II danach, da Nils Wendel sein Einzel kampflos verbuchen konnte. Durch diesen Sieg war der sechste Punkt für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzeln fest. Diego Kiefer gelang es, Caroline Kus im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete schließlich mit einem gemäß des Unterschieds in den TTR-Werten von mehr als 100 absolut zu erwartenden 3:0-Erfolg. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verlor Nils Wendel sein Einzel gegen Linus Hornung noch mit 2:3 im Entscheidungssatz. Beachtenswert war hierbei insbesondere der Verlauf des vierten Satzes, als Wendel mit einem 0:11 überfahren wurde. Einen kampflosen Sieg verbuchte danach Bennet Diepholz, da der TTC Wiesloch-Baiertal unvollständig angetreten war. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Nach diesem Ergebnis weist die TSG 78 Heidelberg II nun ein Punktekonto von 23:3 Punkten auf, während der TTC Wiesloch-Baiertal vor dem nächsten Spiel, das am 06.02.2024 gegen den TV Altlußheim ansteht, 10:16 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft der TSG 78 Heidelberg II bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 30.01.2024 gegen den TV Altlußheim.

Statistik:

TSG 78 Heidelberg II

Doppel: Diepholz / Kiefer 1:0

Einzel: B. Diepholz 3:0, D. Kiefer 3:0, N. Wendel 1:2

TTC Wiesloch-Baiertal

Doppel: Hornung / Kus 0:1

Einzel: L. Hornung 1:2, C. Kus 1:2